



未来の選択肢を広げる進学&企業説明会

5月16日(金)に進学説明会、5月30日(金)に企業説明会が、2・3年生を対象に開催されました。

進学説明会には北陸地方を中心に約30校が来校し、大学・短期大学・専門学校の担当者が学校の特色や入試制度、卒業後の進路などについて丁寧に説明してくださいました。生徒たちは個別にブースを訪れ、直接話を聞くことで、自分に合った進学先を具体的に考える貴重な機会となりました。

企業説明会では、富山県内の約30社が参加し、仕事内容や求める人材像、働きがいなどについて紹介がありました。地元企業の生の声を聞くことで、就職希望者だけでなく、進路に迷っている生徒にも良い刺激となりました。

両日とも、生徒たちは熱心に話を聞き、積極的に質問する姿が見られました。普段得られないリアルな情報に触れることで、卒業後の進路についてより深く考えることができた、有意義な時間となりました。



地域を笑顔に！新川生、よっしゃこい大活躍！

5月18日(日)、魚津市にて「よっしゃ来い!!CHOUROKU祭り」が開催され、多くの新川高校の生徒がボランティアとして参加しました。生徒たちは、放送、ゴミ拾い、販売補助、机や椅子の清掃など、さまざまな活動を通して祭りの運営を支えました。当日は天候にも恵まれ、会場では生徒たちの活躍が光りました。

また、翌19日(月)には、朝6時から行われた清掃活動にも参加し、魚津駅周辺のごみを回収するなど、地域の環境美化に大きく貢献しました。

地域の一員として積極的に行動する生徒たちの姿が、多くの来場者や関係者の心に残る、素晴らしい活動となりました。



「N→未来塾」で バランスボール体験！

5月26日(月)、本校武道場にて「N→未来塾」が開催されました。今回は講師に藤井恵理さんをお迎えし、バランスボールを使ったエクササイズ体験が行われました。

講座では、バランスボールでのさまざまな体の動かし方に挑戦し、普段あまり意識しない筋肉や姿勢の大切さを学ぶことができました。体を動かす楽しさを実感しながら、笑顔で取り組む生徒の姿が多く見られ、会場は終始明るい雰囲気に包まれていました。

バランス感覚やリズム感を養うだけでなく、リフレッシュやストレス解消にもつながる有意義な体験となりました。参加した生徒たちにとって、心も体もリフレッシュできる貴重な時間となりました。



校内にコンビニ出現！？



5月7日(水)から、新川高校にローソンの出張販売がやってきました！お弁当やおにぎり、からあげクン、Lチキといった人気のホットスナックに加え、お菓子やバナナなども販売されています。種類が豊富で、どれにしようか迷ってしまうほどです。

お昼休みになると、たくさんの生徒が販売スペースに集まり、生徒ホールはいつも以上にぎやかに。友達と楽しそうに商品を選んだり、おいしそうに食べたりする姿があちこちで見られます。

学校の中でコンビニ気分が味わえる、新しい楽しみが増えました！



県大会ベスト4！ 北信越大会へ快進撃！

5月7日(土)、8日(日)に富山県高等学校総合体育大会バトミントン競技学校対抗の部が開催されました。

1、2回戦を順当に勝ち上がり、準々決勝でダブルスで米澤朋花さん(入善中・3年)・渡辺彩葉さん(糸魚川中・2年)ペア、シングルスで高野千晶さん(魚津東部中・2年)と筒井藍来さん(富山北部中・1年)が激戦の結果勝利し、ベスト4進出、北信越大会出場の切符を手に入れました。

目標としていた北信越大会出場を達成し、北信越大会へとより一層練習に力が入ります。

北信越大会は6月20日(金)から22日(日)に福井県越前市で開催されます。



総体で見せた チームの団結力！！



5月31日(土)、富山県総合体育センターにて富山県高等学校総合体育大会が開催されました。

春季大会以降、課題として取り組んできたサーブがこの試合ではしっかりと機能し、1回戦は2-0で快勝することができました。続く2回戦では、富山県1位の強豪校と対戦しました。新川の強みであるディフェンスが光る場面もありましたが、惜しくも0-2で敗れました。

9月から始まる秋季大会に向けて、これまで以上に強みを伸ばし、苦手分野の克服にも力を入れて取り組んでいきます。

県高校陸上で大健闘！ 3年生3名が北信越大会へ

5月30日から6月2日まで、富山県総合運動公園で富山県高等学校陸上競技対校選手権大会が開催されました。

大会では多くの選手が自己ベストを更新するなど健闘を見せました。男子400メートルハードルでは高瀬煌己さん(魚津西部中・3年)が第2位に入り、女子七種競技では小松心奏さん(上市中・3年)が第3位、男子走幅跳では上野彰太さん(入善西中・3年)が第1位となり、それぞれ北信越大会への出場権を獲得しました。

北信越大会は、6月19日(木)から22日(日)の4日間、福井県営陸上競技場で開催されます。



自分らしいプレーで 挑んだ高校総体！！



6月1日(日)、高岡市竹平記念体育館にて富山県高等学校総合体育大会卓球競技が開催されました。

本校からは、織田知里さん(雄山中・3年)、佐藤響さん(朝日中・3年)、吉島涼平さん(入善中・1年)の3名が出場しました。結果は初戦突破とはなりませんでしたが、それぞれが自分らしいプレーを発揮することができました。

3年生は今大会で引退となります。先輩たちの思いを受け継ぎながら、これからも取り組んでいきます。

県大会ベスト4！ 北信越へ

5月24日(土)、富山県高等学校総合体育大会空手道競技が開催され、二正寺龍吾さん(明峰中・2年)が男子個人組手に出場しました。

初戦を快勝し、続く2回戦では、昨年度新人戦優勝の強豪選手を破る健闘を見せ、ベスト4進出を果たしました。準決勝では全国レベルの選手と対戦し惜敗しましたが、堂々の成績で北信越大会への出場権を獲得しました。

北信越大会は6月21日(土)・22日(日)、新潟県糸魚川市で開催されます。

